

Título: Se anunció Plataforma Chile–Finlandia que será ejecutada por Fundación Chile y VTT

Se anunció Plataforma Chile–Finlandia que será ejecutada por Fundación Chile y VTT



Junto a la presencia de destacadas autoridades, se anunció en Cancillería la Plataforma Chile-Finlandia para el desarrollo y transferencia tecnológica, cuyos objetivos son la transferencia de conocimiento técnico y experiencia finlandesa en investigación, desarrollo, innovación y emprendimiento, con el fin de impulsar sectores nacionales estratégicos y aumentar la exportación de soluciones chilenas al mercado global.

El proyecto cuenta con financiamiento de Corfo, tendrá una duración de cinco años y será implementado por Fundación Chile y el centro tecnológico VTT de Finlandia.

Rodrigo Olsen, secretario general de Política Exterior; Claudia Sanhueza, subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales; Françoise Tirreau, gerenta de Desarrollo Estratégico y Personas, y Pablo Zamora, presidente ejecutivo, ambos de Fundación Chile.



Leopoldo Reyes, consultor senior de VTT en Chile, junto a Tania Gutknecht, directora de Desarrollo Estratégico de Fundación Chile, y Hugo Arias, gerente Asuntos Estratégicos de Corfo.

Antti Kauttonen, primer secretario, y Eevamajaja Vuollo, coordinadora de Cultura y Comunicaciones, ambos de la Embajada de Finlandia, junto a Fernando Hentzschel, gerente de Capacidades Tecnológicas de Corfo.



Hernán Araneda, gerente general de Fundación Chile.

Representantes de VTT en Chile, Fundación Chile y Corfo fueron parte del lanzamiento de la Plataforma Chile-Finlandia.



José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo; Johanna Kotkajärvi, embajadora de Finlandia en Chile; Alberto van Klaveren, ministro de Relaciones Exteriores; Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo, y Hernán Araneda, gerente general de Fundación Chile.

Luis Hernán Vicente, director Legal & Compliance de Fundación Chile; Maricho Gálvez, gerenta de Emprendimiento; Jocelyn Olivari, gerenta de Innovación, ambas de Corfo, y Osvaldo Urzúa, director de Enami.



Andoni Torrontegui, jefe de Nuevos Negocios e Innovación, e Iván Mlynarz, vicepresidente ejecutivo, ambos de Enami, junto a Philip Wood, director de Expande Minería de Fundación Chile.



Alberto van Klaveren, ministro de Relaciones Exteriores.